

# 9

DE JULIO

SEGUNDO SÁBADO



### Objetivo:

Que mantengamos nuestra vista fija en el Autor y Consumador de la fe.

### Resultado:

Una iglesia que no se detiene ante a adversidad, sino que su fe se acrecienta.

### Proyecto misionero de las clases:

«Promesas divinas».

### Énfasis del Nuevo Horizonte:

Discipulado.

### Celebramos:

Día de las misiones.

# VELAD Y ORAD

**Tema:** La oración.

## Al director:

Aunque en el relato aparecen solo dos discípulos, pueden usar más personas para ambientar la escena. Cristiano 1 y 2 actuarán como observadores de lo que pasa. De un lado estarán los cristianos y al otro la dramatización de lo que ellos están leyendo.

## Sugerencias:

- ✓ Preparar un servicio de canto con himnos sobre la oración.
- ✓ Pueden construir una barca y una red para simular tirarla cuando Jesús obra el milagro de los peces.
- ✓ Entregar a cada hermano un pequeño pedazo de papel donde puede escribir su petición de oración y colocar una especie de cofre o buzón para depositar los pedidos. Al final del programa puede tener una oración especial por esas peticiones y pueden orar por ellas durante toda la semana.
- ✓ Puede entregar a cada maestro de clases las promesas bíblicas en pequeñas tarjetas o escritas en pequeños papelitos para que estos las comportan como proyecto misionero.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

## Apertura

### Introducción

Iniciemos colocando esta programación en las manos del Señor. Oremos.

«Pedro era naturalmente audaz e impulsivo, y Satanás se había valido de estas características para vencerle. Precisamente antes de la caída de Pedro, Jesús le había dicho: "Satanás os ha pedido para zarandaros como a trigo; mas yo he rogado por ti que tu fe no falte: y tú, una vez vuelto, confirma a tus hermanos". Había llegado ese momento, y era evidente la transformación realizada en Pedro. Las preguntas tan apremiantes por las cuales el Señor le había probado, no habían arrancado una sola respuesta impetuosa o vanidosa; y a causa de su humillación y arrepentimiento, Pedro estaba mejor preparado que nunca antes para actuar como pastor del rebaño» (*El Deseado de todas las gentes*, p. 752). Pero, ¿cómo fue su vida hasta llegar ahí? Veamos. (*Entran los participantes*).

### Lectura bíblica

**Cristiano 1:** Yo diría que mi vida era mejor antes de ser cristiano, ahora todo parece ser complicado, pensé que Dios estaría conmigo siempre pero me siento abandonado. Solo me llueven pruebas y dificultades, fallo constantemente en la vida cristiana, me siento perdido.

**Cristiana 2:** Siéntate a mi lado y veamos juntos la vida de un cristiano que se mantuvo en altas y bajas a pesar de haber compartido directamente con Jesús. Veamos qué dice la Biblia de él cuando era pescador en el lago de Genesaret. A ver, Lucas 5: 1-11. (*Simula estar leyendo mientras se desarrolla la trama*).

**Voz en off de Jesús:** Echa tu red para pescar.

(*Aparecen los participantes dentro de un área que simula ser un barco o entre redes*)

**Pedro:** Maestro, toda la noche hemos estado trabajando y nada hemos pescado; más en tu palabra echaré la red.

**Pedro:** ¡Increíble! ¡Qué impresionante, apenas pudimos llegar a la orilla, nuestra barca casi se hundía!

**Andrés:** Esto es lo que yo llamaría «una pesca milagrosa».

**Pedro:** Me siento profundamente conmovido (*se arrodilla*). ¡Apártate de mí, Señor! Porque soy un pecador.

**Voz en off de Jesús:** No temas; desde ahora serás pescador de hombres. Sígueme. (*Salen*)

### Himno

**Cristiana 2:** Muchas veces olvidamos que estamos en un mundo dominado por el pecado, que el dolor y el sufrimiento son parte de la vida y que es la forma como enfrentamos la crisis, que a los cristianos nos hace diferentes del resto del mundo. Cuando nos bautizamos, debemos estar dispuestos a escuchar el llamado a seguirle, no importa la circunstancia.

**Cristiano 1:** Tus palabras están llenas de razón. Oh Señor, Seguiré donde Tú me guíes. ¿Cantarían ustedes conmigo? Himno 244, *Yo te seguiré Oh Cristo*.

### Oración

**Cristiana 2:** Después del milagro, Pedro percibió algo más en Jesús, algo santo en contraste con su propia pecaminosidad. Al darse cuenta de su pecaminosidad, y por disposición a reconocerla públicamente, Pedro mostró cuán abierto estaba al Señor. ¡No es de extrañar que haya sido llamado! Cualesquiera que hayan sido sus faltas, y eran muchas, Pedro era un hombre espiritual que estaba listo a seguir al Señor sin importar el costo.

**Cristiano 1:** Creo que Pedro tomaba cada palabra que escuchaba de la boca de Jesús, palabras llenas de sabiduría. Siento que en mi vida espiritual no he tenido esa comunicación tan efectiva, pero siempre es buen momento para empezar. Quiero orar para pedirle a Dios fortaleza para mi débil corazón, que me ayude a estar siempre en su presencia. Arrodillémonos y sintamos su palabra hablar a nuestros corazones nuevamente.

### Bienvenida

**Cristiana 2:** A veces nuestras dudas vienen de afuera, de escuchar voces que no andan conforme a la Palabra del Señor. Tenemos que cuidarnos de esas doctrinas que nos hacen dudar de Dios y su propósito, hay que guardarse de la levadura del pan, como le fue dicho a Pedro y los demás discípulos. Este es un tiempo de novelorías y maes-

tros con mensajes de ese tipo, igual que los fariseos en tiempo de Jesús, venderán un camino de prosperidad y bendiciones materiales, sin embargo, la Biblia está llena de ilustraciones de personas que sufrieron bastante por la fe. Si estamos aquí reunidos es porque nosotros perseguimos un reino de gloria incorruptible. Han elegido en esta mañana el lugar correcto y queremos darles la bienvenida a la casa del Señor. Este es su lugar, el que Dios eligió en esta mañana para pedirles que le sigan.

Escuchemos música de adoración que nos invita a permanecer en la fe. (Preferiblemente la canción «Sígueme» de Peregrinos y Extranjeros u otro canto alusivo al tema)

<https://www.youtube.com/watch?v=QFyePOaHAMY>

**Cristiano 1:** Me gustaría seguir leyendo más de la vida de Pedro al lado de Jesús.

(Simulan que leen. Los participantes entran y siguen hablando; luego salen).

**Voz en off de Jesús:** ¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre?

**Andrés:** Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; y otros, Jeremías, o alguno de los profetas.

**Voz en off:** Y ustedes, ¿quién dicen que soy?

**Pedro:** Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente.

**Cristiana 2:** En ese momento, Jesús comprendió que sus discípulos ya estaban preparados para escuchar hablar de su misión, que no era de liberación terrenal ni de gobiernos y palacios, estaba listo para hablarles de sufrimiento y padecimiento para la redención eterna. De lo que le esperaba, de su crucifixión y muerte. Pedro estaba indignado, intentando desviar a Jesús de su propósito y a pesar de que Pedro llevaba tiempo con Cristo, este tuvo que reprenderlo duramente, haciéndole saber que era Satanás quien hablaba a través de Pedro. Le hizo saber que la vida cristiana muchas veces significa sufrimiento y no gloria terrenal. Una lección que muchos de nosotros debemos aprender. Seguir a Cristo es dejar de lado nuestra actitud egoísta, no son nuestros deseos y vanidad los que están por delante, es nuestro deber de servir a Dios, aunque las cosas no vayan siempre como quisiéramos.

## Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el Director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

### Proyecto misionero: «Promesas divinas»

Cosechar las consecuencias de nuestro pecado puede ser una experiencia realmente dura. «¿Podré volver a estar bien con Dios?», nos preguntamos. ¿Qué promesas divinas podrían animarnos a perseverar en esos momentos y no rendirnos? (Ver lo que Pablo escribe más adelante en Rom. 5: 1-11.) ¿Qué le puedes decir a alguien que se hace esta misma pregunta?

Si conoces a alguien que está pasando por el crisol de la prueba en este momento, ¿es importante saber qué provocó esta prueba? Es decir, ¿cómo deberías reaccionar ante esta persona y su sufrimiento, independientemente de la causa?

¿Qué podemos hacer como clase para ayudar a alguien que esté pasando una dura prueba?

Durante toda esta semana estaremos colocando en nuestras redes sociales promesas bíblicas que traigan esperanza a nuestras personas conocidas. También pueden compartir con amigos y vecinos promesas bíblicas por escrito en pequeñas tarjetas o escritas en pequeños papelitos.

(Puede entregar este listado a cada clase para que hagan su elección).

**Nota:** Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

**Relato misionero:** (Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias).

### Relato misionero

Durante la vida ministerial de Jesús, Pedro fue testigo de muchos milagros increíbles, que le hicieron entender que Dios tiene dominio sobre todas las cosas. Vio la multiplicación de los panes y los peces, vio a Jesús sanar enfermos, y en su creciente fe, pidió caminar sobre las aguas, pero Pedro comenzó a sentir temor y hundirse. Esto es básicamente lo mismo que le pasa al cristiano aquí, ha dejado que como Pedro el miedo se apodere de su vida y ha

quitado la vista de quien le permite seguir caminando no importan las olas de los problemas, la mira siempre debe permanecer fija en Jesús para que nuestra fe no falle. Si en tu vida permanece la duda, recuerda las palabras de Jesús a Pedro: hombre de poca fe, ¿por qué dudaste? Nunca dudes que Jesús te sostiene en medio de las pruebas.

Un mensaje especial nos ha llegado desde \_\_\_\_\_ y lo envía \_\_\_\_\_.

## Nuevo Horizonte

### División en clases

**Informe secretarial:** «Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese, sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para que también en la revelación de su gloria os gocéis con gran alegría» (1 Pedro 4: 12, 13).

El informe de esta semana nos dice...

**Director del programa:** Mientras Jesús pasaba momentos difíciles, sentimientos de abandono y tristeza por todo lo que venía a su vida, Pedro dormía, a pesar de estar tan cerca del sufrimiento de un amigo, no pudo ver más que sus propios deseos carnales, no había tiempo en su vida para la oración en un momento tan crucial, no había tiempo para velar para que su fe se acrecentara y aunque dio muestras de coraje al seguir a Jesús la noche en que lo aprehendieron, al sentirse reconocido decidió esconder su identidad y negarlo, no eligió el camino correcto, y al encontrar su mirada con Jesús, su alma fue trastornada profundamente y el dolor de haber traicionado a su Maestro colmó su alma, pero mayor fue la misericordia de aquella mirada, mayor fue el amor que encontró en ese momento. He aquí la diferencia entre un cristiano que ora y uno que no, la firmeza de carácter se forja en aquellos que se mantienen en constante comunicación con el Padre. Pero si caes y niegas a tu Dios, debes saber que hay un Dios dispuesto a perdonarte, la gracia de Dios sobreabunda en cada uno de nosotros y aceptar su perdón, dejarnos tocar por su mirada nos redime y nos cambia.

Quedemos divididos en clases, hoy veremos «los crisoles venideros».

### Clausura del programa

Este Club de Lectura puede ser dirigido por el Director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

**Club de Lectura:** Estamos muy contentos de poder iniciar la lectura del libro ¡Hay respuestas!

El libro que leeremos fue escrito para quienes les ha tocado vivir en un mundo particularmente complejo. Un planeta dividido. El prólogo, la introducción y el **capítulo 1**. Aprenderemos acerca de la mayor necesidad de ser humano. Veremos por qué hay tanto sufrimiento y cómo podemos ser felices en un mundo en caos.

Disfrutemos de esta lectura como clases y compartan opiniones en sus reuniones semanales ya sea por zoom, WhatsApp o en sus hogares.

### Conclusión:

Durante el ministerio de Jesús, Pedro a menudo ejerció el papel de líder de los doce discípulos. Era el portavoz habitual del grupo. Cuando Mateo presenta la lista de los discípulos, dice "primero [...] Pedro" (Mat. 10: 2). Pedro también jugó un papel prominente en la iglesia primitiva. Fue él quien tomó la iniciativa de designar a un discípulo que reemplazara a Judas Iscariote, quien había traicionado a Jesús (Hech. 1: 15-25). En el día de Pentecostés, fue Pedro quien explicó a las multitudes que estaban viendo el don prometido del Espíritu, derramado por Dios sobre su pueblo (Hech. 2: 14-36). También fue él quien, al ser arrestado por predicar sobre la resurrección de los muertos, habló frente al sumo sacerdote y demás líderes judíos (Hech. 4: 1-12). Fue Pedro a quien Dios dirigió hacia Cornelio, el primer gentil en ser aceptado como seguidor de Jesús (Hech. 10: 1-48). Fue él a quien Pablo visitó durante quince días, cuando este fue por primera vez a Jerusalén después de su conversión (Gál. 1: 18). De hecho, al describir a los seguidores de Jesús en Jerusalén en ese tiempo, Pablo identifica a tres "pilares" de la iglesia: Pedro, Santiago el hermano de Jesús, y Juan, el discípulo amado (Gál. 2: 9). (Lección de Escuela Sabática del segundo trimestre, del 2017). Pedro no permitió que una caída lo marcara de por vida, sino que decidió entregar su vida completa al servicio de la obra del Señor. Pedro pasó por el crisol de la prueba y venció. Hoy, tú y yo también podemos vencer en el nombre del Señor.

**Himno final:** Himno 268: *Puedo oír tu voz llamando.*

**Oración final.**